
Je me dis aujourd'hui

tout va bien. Le

bonheur, c'est d’être

pleinement vivant,

marcher, être debout.

Ça, c’est très simple. Il

faut aussi savourer les

belles choses de la vie.

Maria 32 ans Athis-Mons
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